

**B I G G Y**

Unsere liebe Biggy ist nicht mehr! Biggy hatte in ihrem Leben nicht viel Glück gehabt. Sie war offensichtlich als Kampfhund benutzt worden, denn ihre Zähne waren abgeschliffen und es fehlte ihr auch ein Stückchen der Zunge. Als ihr Besitzer starb, wurde sie im Oktober 2005 ins Tierheim gebracht.



Obwohl sie auf ihre Art ein schönes Tier war, hatte sie als Kampfhund leider keine Chance vermittelt zu werden. Dennoch wollen wir glauben, dass sie im Tierheim nicht unglücklich war. Wohl war sie allein in einem Zwinger untergebracht, da sie nicht rudelverträglich war, aber sie konnte von ihrem Zwinger aus das Geschehen im Tierheim gut verfolgen. Aufgrund ihrer besonders lieben und anhänglichen Art gegenüber Menschen war sie bei allen Besuchern - jung und alt - sehr beliebt. Alle haben gerne mit Biggy geschmust, so dass es ihr nicht an liebevoller Zuwendung gefehlt hat. Sie wurde auch deshalb besonders häufig spazierengeführt.



Seit Herbst vorigen Jahres fing sie an abzubauen und leicht zu hinken. Es wurde festgestellt, dass sie an Knochenkrebs litt. Da sie zuletzt große Schmerzen hatte, mussten wir Sie nun schweren Herzens gehen lassen.

Biggy war eine Art Maskottchen unseres Tierheims - sie wird uns sehr fehlen. Wir werden sie in besonders liebevoller Erinnerung behalten.